

Hoffnung auf Mitarbeiter aus Kronach

Kronach – Weil sie in München keine Mitarbeiter findet, lagert die Steuerkanzlei „Langer und Kollegen“ ihre Büroräume nach



Christian Daum

Kronach aus. Ausschlaggebend für diese Idee war die Entscheidung des Kronachers Christian Daum, wieder in seine alte Heimat zu ziehen. Gut zwei Jahre hat-

te der gelernte Steuerfachangestellte bei der Kanzlei in München gearbeitet. Die sucht derzeit händeringend Mitarbeiter, nicht zur Steuerberatung, sondern für die täglichen Arbeiten wie die Finanzbuchhaltung. Der Mandantenkontakt würde weiterhin in München bleiben, erklärt Jörg Aigner, Steuerberater in der Kanzlei. Auf die Stellenanzeigen, die die Kanzlei regelmäßig in München schaltet, kam seit Monaten keine einzige Bewerbung. „Wir können keine neuen Mandanten aufnehmen,

weil wir sie nicht mehr bedienen können“, sagt Aigner und betont: „Es geht auf gar keinen Fall darum, billige Arbeitskräfte zu finden, sondern um gute zu finden.“

Geplant ist die Anmietung eines Büros in der Kronachallee. Insgesamt vier Mitarbeiter sollen dann von Kronach aus die Büroarbeiten der Kanzlei erledigen. „Wenn sich das etabliert hat, könnte es ein Standort auch für unsere Kanzleien in Ingolstadt und Rosenheim werden“, sagt Aigner. ag